
De la Bella: &quot;El Barça no nos da vértigo&quot;
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El defensa catalán de la Real Sociedad, Alberto de la Bella, ha asegurado este miércoles que
no les produce &quot;vértigo&quot; la visita del FC Barcelona de este sábado a Anoeta,
aunque es consciente de que deberán &quot;hacer todas las cosas bien&quot; ante los ...Leer
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